



Le Saint-Siège

PRÉSENTATION DES LETTRES DE CRÉANCE DES AMBASSADEURS DE
MONGOLIE, DES BAHAMAS, DE LA DOMINIQUE, DE TANZANIE, DU DANEMARK, DE
MALAISIE, DU RWANDA,
DE FINLANDE, DE NOUVELLE-ZÉLANDE, DU MALI, DU TOGO, DU BANGLADESH ET DU
QATAR

DISCOURS DU PAPE FRANÇOIS

Salle Clémentine

Jeudi 18 décembre 2014

[Multimédia]

Mesdames et Messieurs les ambassadeurs,

Je vous souhaite chaleureusement la bienvenue et j'espère que chaque fois que vous entrez dans cette maison, vous vous sentez chez vous. Je vous exprime toute notre joie de vous accueillir et notre respect, ainsi que pour vos populations et les chefs de vos gouvernements. Je vous salue tous et je vous souhaite un travail fructueux, un travail fécond. Le travail de l'ambassadeur est un travail de petits pas, de petites choses, mais qui finissent toujours par apporter la paix, rapprocher les cœurs des peuples, semer la fraternité entre les peuples. Et cela est votre travail, mais avec des petites choses, toutes petites. Et aujourd'hui nous sommes tous contents, car nous avons vu comment deux peuples, qui s'étaient éloignées depuis tant d'années, ont fait hier un pas de rapprochement. Voilà, cela a été mené de l'avant par des ambassadeurs, par la diplomatie. Votre travail est noble, très noble. Je vous souhaite qu'il soit fécond, fructueux et que Dieu vous bénisse. Merci !